

Alertan en Uruguay contra hantavirus



Montevideo, 17 ene (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Uruguay alentó a tomar precauciones respecto al hantavirus, aunque diferenció los casos registrados con la epidemia aparecida en Argentina.

Ya son 12 las personas que murieron por esa causa, una de ellas en Gualeguaychu en la frontera con Fray bentos en Uruguay.

El titular interino del ramo, Jorge Quian, detalló que mientras en el sur del vecino país se identificó una variedad que tienen capacidad de transmitirse de persona a personas, probablemente los detectados en una zona uruguaya lo hagan por los excrementos de ratones.

La autoridad sanitaria recomendó por el momento abstenerse de trasladarse a un poblado meridional argentino llamada Epuyen que ahora está aislado esperando que termine la epidemia.

Si bien en lo que va del 2019 no se registraron casos, en Uruguay el virus suele encontrarse en las localidades al sur del río Negro y quienes tienen más riesgo de contraerlo son los trabajadores rurales.

En 2018 en el país se atendieron 22 casos de hantavirus, de los que murieron seis personas, y según el ministro interino, no hay vacunación para evitar la enfermedad pero sí formas de tratarla.

Como Hantavirus se describe un género que agrupa varios virus ARN, que son transmitidos por roedores infectados y en humanos generalmente producen dos tipos de afecciones: un tipo de fiebre hemorrágica viral, la fiebre hemorrágica con síndrome renal; o el síndrome pulmonar por hantavirus, una afección pulmonar muy grave. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/181252-alertan-en-uruguay-contra-hantavirus>



Radio Habana Cuba